



# La conexión de aprendizaje familiar

## Uniendo a las familias, los educadores y la comunidad

### APOYO PARA PADRES

Vol. 21 tercer trimestre

Como parte de un requisito federal, las escuelas del Título I, Parte A deben ayudar a los padres a comprender los estándares estatales, las evaluaciones y cómo monitorear el progreso de sus hijos. Le recomendamos que se comunique con la escuela de su hijo si necesita ayuda con estas áreas para apoyar el crecimiento académico de su hijo. ¡Su participación es clave para su éxito y la escuela está aquí para ayudar!

### CONFERENCIA ESTATAL ANUAL SOBRE PARTICIPACIÓN DE PADRES Y FAMILIAS

Invitamos a todos los padres a unirse a nosotros en la Conferencia Estatal de Participación de Padres y Familias de 2025 en Waco, Texas, del 15 al 17 de octubre de 2025. Este evento ofrecerá valiosos talleres, recursos y oportunidades para conectarse con otras familias, lo que le permitirá apoyar el éxito de su hijo. Pregunte en la escuela de su hijo sobre las oportunidades y la financiación para que los padres asistan.



### DEPRESIÓN INFANTIL

Es normal que los niños se sientan tristes o de mal humor a veces, pero si estos sentimientos duran semanas, podría ser un signo de algo más grave, como la depresión. Los signos de depresión en los niños incluyen tristeza, autocrítica, falta de energía, no disfrutar de las actividades, cambios en el sueño o la alimentación y quejarse de dolores y molestias. La depresión puede ser causada por estrés, trauma o antecedentes familiares, y la terapia puede ayudar a los niños a sentirse mejor. Si cree que su hijo puede estar luchando con algo como la depresión, hable con él sobre sus sentimientos y visite a un profesional como el consejero escolar o su médico de familia para obtener ayuda. La terapia, especialmente la terapia cognitiva conductual, puede apoyar a su hijo y ayudarlo a sanar. Puede leer más aquí: <http://r16.us/childhooddepression>

Síguenos para más información excelente:





## LA EMPATÍA EN LOS NIÑOS PEQUEÑOS

La empatía es una habilidad importante para los niños porque les ayuda a comprender los sentimientos y experiencias de los demás. Una forma de enseñar empatía es a través de la narración de cuentos, donde los niños comparten sus propias historias y escuchan a los demás. Esto les ayuda a apreciar diferentes orígenes y a construir conexiones. Otra forma es a través de la resolución de problemas, donde los niños trabajan juntos para encontrar soluciones que promuevan la justicia y la inclusión. Por último, los proyectos impulsados por la empatía, como aprender sobre el medio ambiente o ayudar a las comunidades locales, permiten a los niños practicar la empatía en situaciones de la vida real. Estas actividades ayudan a los niños a convertirse en personas responsables y solidarias que se entienden y se apoyan entre sí. Puede leer más aquí: <http://r16.us/empathy>

## CRONOGRAMA DE SOLICITUD DE INGRESO A LA UNIVERSIDAD

En invierno, los estudiantes que se gradúan deben asegurarse de enviar sus solicitudes y ensayos a la institución de educación superior a la que desean asistir, así como solicitar a su escuela secundaria que les envíe un expediente académico oficial. También deben trabajar con su consejero para proporcionar actualizaciones a mitad de año si las universidades necesitan las calificaciones del segundo semestre. En primavera, deben mantenerse activos en la escuela, visitar sus selecciones finales de educación superior e informarles su decisión antes del 1 de mayo. Después de ser aceptados, los estudiantes que se gradúan deben enviar su depósito de inscripción, tomar los exámenes necesarios y trabajar con su consejero en cualquier asunto de admisión o ayuda financiera. Por último, deben revisar sus ayudas financieras para elegir la mejor opción para ellos. Puede leer más aquí: <http://r16.us/collegeapptimeline>

## INTERACTUAR CON LAS FAMILIAS DE ABUELOS

Si usted es abuelo y está criando a su nieto, está asumiendo un papel crucial en su vida, a menudo como el cuidador principal. Es importante saber que no está solo al enfrentar desafíos como el trabajo, problemas financieros o problemas de salud mientras ayuda a su nieto a tener éxito en la escuela. También puede enfrentar dificultades con la inscripción escolar o al tomar decisiones sobre educación especial. A continuación, se ofrecen algunos consejos útiles para asegurarse de que usted y su nieto reciban el apoyo que necesitan:

- Pídele a la escuela que te incluya en eventos y actividades diseñadas para familias.
- Asegúrese de que la comunicación escolar utilice un lenguaje que lo incluya a usted como cuidador.
- Revise los formularios escolares para asegurarse de que reconozcan su papel como abuelo cuidador.
- Participe en los comités escolares o solicite ser incluido en reuniones importantes.
- Trabaje con la escuela para crear políticas que apoyen su participación en la educación de su nieto.
- Busque o cree grupos de apoyo locales para abuelos que crían nietos.
- Ayude al personal escolar a comprender las necesidades únicas de los abuelos que crían a sus nietos compartiendo sus experiencias.
- Llene las encuestas que la escuela pueda ofrecerle para comprender sus necesidades específicas.
- Asista a talleres sobre temas como educación especial o apoyo familiar que puedan ayudarlo a desempeñar su función.

Al mantenerse informado y involucrado, puede hacer una gran diferencia en la educación y el bienestar de su nieto.

- Puedes leer más sobre esto aquí: <http://r16.us/grandfamilies>

